

コートを照らす サッカー 明星となれ!!



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号



金亀公園で練習する様子

今回は金亀公園で練習するサッカー部にお邪魔し、キャプテン、福キャプテンに意気込みや部活の雰囲気などのコメントを聞いた。また顧問の先生にもお話を伺った。

キャプテン

遠藤拓弥君(37)

どのような雰囲気練習しているのか

「練習は基本的に毎日している。先生の指示に従って、特に厳しい感じはなく楽しくやっている。部員はみんな明るく、声を掛け合いながら、ムードを作って練習している」

この部にしかないものは?

「チームワークと明るさ。試合中は厳しいが、終わると元に戻って、反省などを言い合える」

新入生に一言

「どの部よりも明るい部活。ゆるい部分もありますが、大会に向かって真剣にやるので、やりがいのある部活だと思う」

副キャプテン兼部長

三宅龍樹君(37)

「対戦校に勝てるように頑張りたい。最後の大会かもしれないので、気合入れて頑張りたい」

顧問の先生のお話

顧問の先生から見た部員たち

顧問の先生の意気込み
春の大会の目標



ベンチで談笑中。
チームワークを高めるためには大切なこと。

西村考史先生

もっと、テキパキ・きびきび動かないといけない。実力をつけて頑張っている。一緒に汗を流して頑張っていきたい。

一回戦突破!

北村哲士先生

かわいらしい。いいところはキャプテンの言ったとおり。欠点は貪欲さがなくところ。1つでも多く試合に勝ってほしい。

いつも冷静にしている。どうやったら選手たちが上手になって勝

部長の一言



キャプテンの遠藤君



まれに学校で練習する。

今回こそ対戦校にリベンジ!!

とです。

てるか、又そのためのメニューを考えている。とりあえず対戦校に勝つこと。

仲の良い部員



必需品のポカリスエット。サッカーをするものなら、持っているのが当たり前。



青春メモリアル